

Mi mente

Dentro de mi mente hay maravillas y está llena de fantasías:
Hay duendes, arcoíris y unas cosquillas, muchas mariposas y hasta gelatina.
No hay villanos, excepto uno, los números, ¡qué pesadilla!

Vamos con los duendes, dice la orquídea, mientras vuela con sus pétalos.
Qué bonita la ardilla, con sus patitas se estira.
Qué bonita la abeja que pica y pica y come néctar de la orquídea.
Los árboles se agitan con su sonrisa, elegantes como un elefante.

Seguimos con la gelatina y sus cosquillas,
son amigas, por eso tiembla la gelatina.
El arcoíris duerme tranquilo, pero los duendes Francis y Marta lo fastidian.
Qué traviosos, dice la hormiga.

Vamos al bosque encantado
¡Ah! - grita y grita la orquídea- Los números, corran, corran todos.
La abeja vuela, los duendes corren de la mano, el arcoíris se desliza y las
ardillas corren y corren y, de repente...PUM... Aitana, ¿estás atenta a la clase?

Aitana Soto Chee
Sexto de Primaria